



三高NEWS

No.8
2022年12月21日発行

福井県立三国高等学校を紹介する「三高NEWS」第8号をお届けします。11月の学校生活の様子をお知らせします。

これまでの「三高NEWS」は、三国高校のホームページでご覧いただけます。

三国高校の情報は学校のホームページでもご覧いただけます。



エッセル坂花壇植え替えボランティア 2022.11.20

11月20日(日)午前、三国駅前の花壇植え替えボランティアを行いました。小雨の中での作業となりましたが、30人近い生徒が参加して、心を込めて花を植えてくれました。また、NPO法人三国まちなかエッセル様から、本校正面玄関前に新しいプランターを設置していただきました。



水族館授業 2022.11.2・9

3年2組の「三国の環境資源探究」の授業で、11月2日(水)6限目生物室にて、越前松島水族館の鈴木隆史館長による水族館授業が行われました。「海洋生物の調査保護や繁殖活動」というテーマで水族館の役割や越前松島水族館における調査保護活動や繁殖活動について、海洋環境問題にも触れながらお話をいただきました。生徒たちは、海洋生物への興味関心を高めるとともに、生物の不思議さに感動していました。



11月9日(水)午後越前松島水族館にて、越前松島水族館職員による水族館授業が行われました。普段は見学できない水族館の裏側を職員の案内で見学しました。床がガラス張りの「さんごの海」水槽の裏側を見学し濾過装置の解説を受けたり、飼育管理センター等を見学し、その施設の解説を聞いたりしました。生徒たちは、職員からミズタコ・クラゲ・カエル等の説明や飼育の苦労などのくわしい解説を受け、知識を深め、生物の不思議さに感動していました。

租税教室 2022. 11. 10

11月10日(木)7限目に、2年生向けの租税教室を開催しました。三国税務署から講師の加藤さんをお招きし、税金とは何かについて講演をしていただきました。また、ワークシートを使った調査活動も行い、生徒たちは租税に対する意識を高めることができました。



坂井地区探究活動交流会 2022. 11. 23

11月23日(水・祝)、本校の緑稜会館にて、金津、丸岡、坂井、三国高校4校の探究活動をしている生徒が集まり、交流会を開催しました。あわら坂井地区の高校の間で、横のつながりを作り、今後の活動に活かしていくことを目的に開催しました。会では各校の代表グループや個人による「身の回りのお気に入りスポットや風景(さかい遺産)」の発表と各校が行っている活動(部活動単位やグループで行っている活動)を紹介しました。グループに分かれての意見交換会では、初対面ながら和気藹々と話し合うことができました。このプレゼンテーションやディスカッションを通じて、情報発信力やプレゼンテーション力、コミュニケーション力も向上できたと思います。



三国町の安全安心に向けた演奏と揮毫 2022. 11. 9

11月9日(水)、三国体育館にて、三国町の安全安心の実現に向けた坂井西警察署の取り組みに吹奏楽部と書道部が参加しました。当日は警察署の方、安全協会の方、三国高校の保護者の方がいらっしゃる中、吹奏楽の演奏と書道部のパフォーマンスを披露しました。

